

Fecha: 05-01-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: "Uno nunca sabe las vueltas de la vida"

Pág. : 39
 Cm2: 283,7
 VPE: \$ 1.560.337

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

A los 38 años, Vidangossy no le cierra la puerta a un último baile en el profesionalismo

"Uno nunca sabe las vueltas de la vida"

"Se entrena menos veces y se trata más de divertirse", relata el ex seleccionado nacional sobre lo que lo atrapó del fútbol siete.

ALEJANDRO VILLEGAS

Por estos días, Mathías Vidangossy se encuentra en Brasil, es el referente del equipo chileno que partió con el pie derecho derrotando a Países Bajos en el mundial de la Kings League, que se disputará hasta el 17 de enero en São Paulo y que en nuestro país se ve a través de Canal 13. El volante formado en la Universidad Católica es el viejo crack del equipo que es presidido nada menos que por Arturo Vidal y, por eso, se lo volvió a encontrar en la vida. "Estuvimos hablando un par de veces para armar todo



"Es como jugar en la calle," dice Vidangossy sobre la Kings League, donde Chile debutó el sábado.

lo que fue este proyecto y fue un gusto volver a verlo. Hay un cariño tremendo", relató.

Después de su compleja salida de Curicó Unido, en septiembre de 2024, el mediocampista se fue ahogado del fútbol profesional y para muchos se trató de su última estación, pese a que advierte que tal vez la vida le dé una revancha. "Sí, la verdad que yo siento que la gente de Curicó me debe odiar por la manera en que salí", cuenta convencido de que no puede cerrar la puerta para siempre. "Uno nunca sabe las vueltas de la vida. Creo que trae muchas sorpresas, aunque la verdad es que hoy estoy disfrutando de la Kings League y después veremos qué pasa".

¿Fue un cambio muy brusco pasar de Curicó a la Kings League?

"Evidentemente, es un cambio brusco, porque se entrena menos veces y se trata más de divertirse.

Acá lo que uno llama reglas son modalidades de juego, porque generalmente se juega un 7 contra 7, pero hay ciertos tramos del partido donde tú puedes jugar un 1 vs 1, un 2 vs 2, pero siempre con la libertad de hacer lo que a uno le nace".

¿Qué cosas tiene este deporte que usted ya no disfrutaba en el fútbol profesional?

"O sea, es como jugar en la calle. Al final, la Kings me volvió a activar esa parte, porque acá hay cosas que están permitidas y son cosas muy divertidas y atractivas".

Dice que la Kings League le alegró la vida. ¿Siente que el país avanzó en salud mental?

"Uy, lo que pasa es que yo no estoy muy ligado a las noticias. Pero el mensaje que siempre trato de dar es que siempre uno puede ir haciéndose responsable de la vida que escogemos vivir. No sé si estamos avanzando o no, pero en el autoconocimiento cualquier persona puede vivir y disfrutar la vida mejor".